



FRENCH SENIOR OPEN 2017

18/10/17 - 22/10/17

Qualifications : 6 Parties Changement des pistes après 2 parties. Un bonus de 1 quille par année supérieure à 50 ans sera attribué au joueur(euse) et ceci pendant toute la durée de la compétition : 51+1, 52+2 Bonus illimité. En cas d'égalité, le règlement de ISBT s'applique.

Desperado : 1 partie après le dernier tour de qualification, les deux meilleurs hommes et la meilleure femme sont qualifiés pour les phases finales.

Re-entry : Les nombres de re-entrees sont pas limitées,

Turbo : Les 3 meilleures parties hommes seront qualifiées pour les phase finales et les 2 meilleures femme sera qualifiée pour les phase finales.

Scratch Serie : après la dernière shift (classement final). Les 3 hommes avec les serie scratch les plus élevés (qui ne sont pas dans le top 24) , et la femme avec la serie scratch le plus élevé qui ne est pas dans le top 8 sont également qualifié pour dimanche.

Finales Hommes :

08h30 Les joueurs classés 9 jusqu'au 24 th place + 2 Desperado +3 turbo +3 scratch jouent 4 parties (scores remis à 0)

11h00 Les joueurs classés 5 jusqu'au 8 th place+12 vainqueurs de la ¼ finale jouent 4 parties (scores remis à 0)

14h00 Les joueurs classés 1ère jusqu'au 4ème place après les qualifications + les 8 qualifiés des 1/2 final feront quatre parties, à partir de zéro .

Finales Femmes :

11h00 Les joueurs classés 5ème jusqu'au 8ème place après les qualifications + 2 turbo + 1 desperado + 1 scratchscore feront quatre parties, à partir de zéro .

14h00 Les joueurs classés 1ère jusqu'au 4ème place après les qualifications + les 4 qualifiés des 1/2 final feront quatre parties, à partir de zéro .

Finale Régionale :

Les 12 meilleurs régionaux éliminés jouent une finale Petersen. Les 3 premiers sont récompensés.

Horaires :

Mercredi	18/10/17	17h00	20h30
Jeudi	19/10/17	17h00	20h30
Vendredi	20/10/17	13h30	17h00 20h30
Samedi	21/10/17	09h30	13h00 16h30

Droits d'inscriptions : *

Qualifications 6 parties :	70 €
Re-entry 6 parties :	60 €
Desperado :	25 €
Turbo :	15 €

* Les joueurs régionaux ont une remise de 10 € sur le droit d'entrée s'ils jouent les mercredi ou jeudi.

Récompenses :

Hommes :	Femmes :
1. 1400 €	1. 700 €
2. 800 €	2. 500 €
3-4. 600 €	3. 350 €
5. 400 €	4. 250 €
6. 300 €	5-6. 150 €
7-8. 200 €	7-8. 100 €
9-12 175 €	9-12 80 €
13-20 150 €	2.620 €
21-32 100 €	
7.600 €	

Inscriptions : www.isbtbowlingtour.eu
 Information : sandro@planetbowling.com

Nouveau :
Gagnez une place dans la finale avec votre série scratch (trois hommes et une femme avec les meilleures score scratch seront qualifiés pour la finale)

remise des prix 16h30

Adresse bowling :
 PLANET BOWLING
 Z.A du Grand But, 59160, France



FRENCH SENIOR OPEN 2017

18/10/17 - 22/10/17

Qualifications : 6 games Changing games after 2 games. A bonus of 1 pin for a player born in 1965, 2 pins born in 1964, ... No limit. In case of a tie , the rules of ISBT are valid.

Desperado : 1 game on Saturday after the last squad, the 2 best men and the best woman are qualified for Sunday.

Re-entry : There is no limit on the re-entry's. The pre-booked entry's has to be payed at the First entry.

Turbo : The 3 best men and the 2 best ladies are qualified for the final day.

Scratch Serie : after the last squad (final ranking). The 3 men with the highest scratch serie and not in the top 24 , and the woman with the highest scratch score and not in the top 8 final ranking are also qualified for sunday.

Finale Men :

08h30 The players from 9th until 24 th place + 2 Desperado +3 turbo +3 scratch play 4 games from scratch .

11h00 The players from 5th until 8 th place+12 winners of the ¼ final play again 4 games from scratch.

14h00 The players from the first until 4th place + les 8 winners of the 1/2 final play 4 games from scratch.

Finale Ladies :

11h00 The players from 5th until 8th place + 2 turbo + 1 desperado + 1 scratchscore play 4 games from scratch.

14h00 The players from the first until 4th place + les 4 winners of the 1/2 final play 4 games from scratch.

Time- table :

Wednesday	18/10/17	17h00	20h30	
Thursday	19/10/17	17h00	20h30	
Friday	20/10/17	13h30	17h00	20h30
Saturday	21/10/17	09h30	13h00	16h30

Registration fees :

Qualifications 6 games :	70 €
Re-entry 6 games :	60 €
Desperado :	25 €
Turbo :	15 €

Prize Money :

Men :	Ladies :
1. 1400 €	1. 700 €
2. 800 €	2. 500 €
3-4. 600 €	3. 350 €
5. 400 €	4. 250 €
6. 300 €	5-6. 150 €
7-8. 200 €	7-8. 100 €
9-12 175 €	9-12 80 €
13-20 150 €	2.620 €
21-32 100 €	
7.600 €	

Inscriptions : www.isbtbowlingtour.eu
 Information : sandro@planetbowling.com

New :
Win a spot in the final with your scratch score (3 men and 1 women with the highest scratch score are qualified for the final on Sunday)

Award Ceremony 16h30

Adresse bowling :
 PLANET BOWLING
 Z.A du Grand But, 59160, France